

Título: Alumnos de la región participan en proyectos artísticos de Acciona

al ya están a la venta las ron que para la fiesta están a una casa del terror". la donde se van a estar pro- con la gente cuando la va- che de arte y diversión.✪

Alumnos de la región participan en proyectos artísticos de Acciona

A más de 500 estudiantes de la región benefician 14 proyectos artísticos, que desarrolla en establecimientos educacionales la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, mediante el programa Acciona del área de Educación y Formación en Arte y Cultura. En la instancia participativa, artistas educadores y do-

centes trabajan de manera conjunta en proyectos artísticos culturales en las áreas de Artes Escénicas, Visuales, Musicales y Audiovisuales. Las iniciativas son coordinadas por Marchantes Industrias Creativas y concretadas en la Escuela Humberto González Echegoyen de Antofagasta, con proyectos de Artes Visuales y Escé-

nicas; Escuela Julia Herrera Varas de Mejillones, con Artes Escénicas; y Escuela Estación Baquedano de Sierra Gorda y Escuela Hogar Victoriano Quinteros de Taltal, con proyectos de Artes Visuales. En María Elena se ejecutan proyectos de Artes Escénicas en la Escuela Arturo Pérez Canto, mientras que el

Liceo Minero América de Calama cuenta con proyectos de Audiovisual y Artes Escénicas; la Escuela Andrés Bello de esa comuna con Artes Escénicas y la Escuela República de Estados Unidos de Norteamérica de Tocopilla, con proyecto de Artes Escénicas. El Complejo Educativo de Toconao participa en pro-



SON 14 PROYECTOS ARTÍSTICOS EN DIVERSOS ESTABLECIMIENTOS.

yectos en Artes Musicales y Visuales y los estudiantes de la Escuela San Antonio de Padua de Ollagüe visitarán Antofagasta en noviembre, para participar en un proyecto de mediación artística.✪